
 

Comité  dés fé tés : la géné sé dé sa 
cré ation 

I. Appel à candidature 
Vous avez reçu une invitation (voir ci-dessous) à la réunion de lancement du comité des 

fêtes : 

 

II. Le compte-rendu de la réunion  du 29 Mai 2015 

1. Un comité des fêtes est créé !!! 

18 habitants motivés de la commune ont 

participé à cette réunion accompagnés de 

10 élus  du conseil municipal.  Un rappel 

du déroulement, des objectifs et des 

finalités de la rencontre a été résumé par 

Jérôme Pineau et celui-ci a sollicité tous 

les présents à cette réunion à se 

présenter. Beaucoup d’échanges 



intéressants et riches en idées ont 

germées à travers le tour de table réalisé 

où chacun des participants a eu l’occasion 

de s’exprimer en se présentant et en 

expliquant ses motivations pour créer et 

participer à un comité des fêtes. L’idée 

générale qui en ressort est la suivante : il 

est important des créer un comité des 

fêtes afin de faire en sorte que les 

habitants de la commune se connaissent 

en se réunissant plus souvent. En effet 

certaines personnes ont fait remarqué que 

la multiplicité des hameaux ne facilitaient 

pas les échanges entre les habitants. 

Ensuite, Jérôme Pineau (2ème adjoint de la 

commune), a présenté le résultat du 

questionnaire réalisé en 2014 (voir 

chapitre résultat de questionnaire). Le 

2ème adjoint a aussi demandé si certaines 

personnes souhaitaient s’investir dans un 

comité de fêtes en faisant partie du 

conseil d’administration (bureau et 

membre). 6 personnes souhaitent 

s’investir dans le bureau et pratiquement 

tous les participants à cette réunion ont 

souhaité adhérer en tant que membre du 

comité des fêtes. Il a donc été décidé 

qu’une réunion serait prévue le Vendredi 

12 Juin pour élire le nouveau bureau du 

comité des fêtes et pour commencer à 

réfléchir aux statuts de l’association et aux 

futures animations (voir le chapitre3). 

 

2. Résultat du questionnaire 

Uniquement 21 personnes ont répondu au questionnaire. Ces résultats ne sont bien 

évidemment pas significatifs d’un point de vue statistique mais ils nous permettent d’en 

extraire quelques idées. 

  

Des animations proposées par les personnes interrogées : 

Jeux intervillages pour le 14 Juillet,course à pieds,  course en sac,  musique,  danse,  jeux de 

carte,  lotos, animations de fin d'année (marché de noël, sapin et décoration), utiliser le 

cadre magnifique de la commune pour organiser des randonnées pédestres ou rally-vélo 

(avec thématiques ou énigmes)", comité des fêtes, gym, club de danse, club de foot , 

43% 

33% 

24% 

1ère question: Pensez-vous 
qu’il y assez d’animation sur 

la commune ? 

Pas de
réponse

non

oui

38% 

33% 

29% 

2ème question: Dans le cas 
où un comité des fêtes 

serait créé, seriez-vous prêt 
à vous y investir ? 

non

oui

ne sait pas



recommencer la fête des voisins tous les ans, faire en sorte que les gens de la commune se 

connaisssent en les réunissant plus souvent. 

 

 

 

 

 

 

 

71% 

5% 

24% 

3ème question : Êtes-vous 
satisfait  de l’organisation 

du 14 Juillet ? 

oui

non

pas de réponse

67% 

24% 

9% 

Selon vous, serait-il préférable que 
le 14 Juillet : 

Se produise le 14 Juillet à 
partir du midi avec 
animation dans l’après-
midi (1 repas offert)?  

Continue comme
actuellement le 14 Juillet
à partir de 18H45 (1
repas offert) ?

pas de réponse

Pourquoi ? : 

C’est un moment de convivialité et 

d’échanges important pour se connaître ! 



3. La réunion du 12 Juin : élection du bureau 
 

A l’issue de cette réunion, le bureau du comité des fêtes a été élu. Voici l’ensemble des membres du 

bureau 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous leur souhaitons à tous une merveilleuse réussite dans la construction et l’innovation 

d’idée. N’hésitez pas à les rejoindre pour les accompagner dans ce projet. 

 

Merci et bon courage !!! 

3ème en partant de la droite : Présidente : 
 Mme CESBRON Laurence  

1ère en partant de la droite : Présidente adjointe : 
 Mme COSSARD Catherine  

2ème en partant de la droite : Trésorier : 
 Mr ETAVARD Sébastien  

3ème en partant de la gauche : Trésorier adjoint : 
 Mr GREFFIER Olivier  

2ème en partant de la gauche : Secrétaire : 
 Mme GALLENNE Pascale  

1ère en partant de la gauche: Secrétaire adjointe : 
 Mme HAY Linda  

 


